



Pièces	14 Pièces
Superficie	1200 m²
Référence	84075403
Prix	6 825 000 €

Louveciennes

Maison à vendre (78430)

Barnes yvelines vous propose en exclusivité "le pavillon de voisins" : magnifique propriété à louveciennes (78430) situé dans l'ouest parisien, à 20 minutes de la porte maillot et à 10 minutes du château de saint-germain-en-laye et du château de versailles. Ancienne propriété où le poète leconte de lisle (poète français 1818-1894) résida souvent; de la famille rothschild, et ces dernières années, de l'homme qui a révolutionné la mode, le couturier allemand karl lagerfeld (1933-2019). Vous trouverez sur cette parcelle de plus de 20 000 m² : une superbe maison de maître sur 3 niveaux, équipé ...

Barnes yvelines has the exclusive listing of the "pavillon de voisins": a magnificent property in louveciennes (78430) to the west of paris, 20 minutes from porte maillot and 10 minutes from the château de saint-germain-en-laye and the château de versailles. A period property where the poet leconte de lisle (french poet 1818-1894) often resided, also occupied by the rothschild family and in recent years, the man who revolutionised fashion, the german designer karl lagerfeld (1933-2019). On this plot spanning over 20,000 m² (4.94 acres): a superb mansion on 3 floors, equipped with a lift, a ...

BARNES YVELINES

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Proposition d'aménagement virtuel non contractuelle proposée par



www.maisonsetappartements.fr

